

Fecha 16.06.2009	Sección Primera-Nacional	Página 24
---------------------	-----------------------------	--------------

Viviendas depredan reserva queretana

POR ROSA ÁLVAREZ

CORRESPONSAL

estados@nuevoexcelsior.com.mx

QUERÉTARO, Qro. — Derivado de los cambios de uso de suelo para construir viviendas, en una década se han perdido más de cuatro mil 500 hectáreas de preservación ecológica en la capital estatal.

Este fenómeno se ha registrado principalmente en las zonas al norponiente de la ciudad, donde ha habido un aumento considerable en creación de viviendas de tipo económico.

El regidor Israel Chávez Pozas mencionó que este tipo de problemas son preocupantes porque la capital del estado se queda sin áreas verdes, lo cual aumenta la contaminación.

“En los últimos diez años han sido modificadas más de cuatro mil 500 hectáreas de preservación ecológica en el municipio, lo que ha ocasionado una alta pérdida de estas zonas, sobre todo en las delegaciones Carillo Puerto y Santa Rosa Jáuregui”, dijo.

Emissiones

En este sentido, señaló que “el **cambio climático** es generado por la emisión de gases de efecto invernadero y tan sólo el municipio de Querétaro emite más de dos millones de toneladas de bióxido de carbono al año”.

Los problemas ambientales que enfrenta la capital queretana con casi un millón de habitantes, añadió Chávez Pozas, han ocasionado una alta disminución de la disponibilidad de **agua potable** en la zona urbana.

“Agrega que hubo una alta especulación para la venta de tierras de preservación ecológica en las delegaciones Carrillo y Santa Rosa Jáuregui, sin contar con la falta de cultura ambiental, tanto en la zona urbana como en las comunidades”.

